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«Нереально трудными» и «мало выполнимыми» видятся местным общественникам
задачи, стоящие перед новым губернатором Омской области…

      

Диагноз, по словам известной омской гражданской активистки Ирины Зайцевой, не
окончательный и основан не на оценке возможностей и деловых качеств и.о.
губернатора Александра Буркова, а на глубоком проникновении во властные структуры
региона и города членов и лоббистов Организованного…

  

преступного сообщества!

  

  

Как полагает правозащитница, которая непримиримо бьется с «оборотнями в погонах»,
«без поддержки общественности и гражданского общества новому главе региона будет
трудно вывести экономику региона из тени, преодолеть диктат силовых ведомств и
прекратить коррупционную

  

вакханалию чиновников».
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  С предложением выслушать точку зрения омичей на истоки и причины творящихся вОмске негативных тенденций, массового оттока трудоспособного и активного населениягоспожа Зайцева обратилась в адрес губернатора Буркова.  

  Сделала это «общественница таранного типа» в характерной для себя манере – черезпикетирование здания правительства Омской области и через содержательный плакат.  «Говорящий» (орущий -!):     По информации пикетчицы, организованное преступное сообщество, куда в

ходят действующие и бывшие сотрудники силовых ведомств, депутатского корпуса (втом числе и из рядов Госдумы), биснесмены, монополизировало право распоряжаться иотчуждать в свою пользу муниципальные земли, наладило и контролирует каналыпоставки наркотиков, контрафактного алкоголя, подмяло по себя сферу лесозаготовоки бригады «черных лесорубов».  Общественница готова озвучить губернатору Буркову вполне конкретные фамилии,должности, «достижения» и активы лиц, входящих в состав омской властной ОПС.  По ее мнению.    

  Записали правозащитницу на личный прием к первому лицу губернии или нет,доподлинно неизвестно.  В настоящий момент омская общественница находится в Москве по приглашениютелеканала НТВ. Судя по всему, ей есть что рассказать федеральным журналистам назаписи очередного скандального видео.  Про омскую ОПС.  Александр Грасс,  независимый журналист
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